

種時人

令和4年3月16日
須恵小学校便り44号



人間の最大の罪は不機嫌である

ゲーテ

①「今日はいい天気ですね」「本当に気持ちいいですね」

②「今日はいい天気ですね」「私は空を見る余裕なんかありませんよ」

どちらで応えるかは、本人の自由。どちらでもできる自分でありたいですが、これらの会話は当人のみならず、それを耳にした人の心にも影響を与えます。笑顔で弾むように返せば、2人も周りの人も晴れやかな気分になることでしょう。日本にも「不機嫌は伝染する」という言葉があります。



授業参観・学年懇談会（3／8）



コロナウイルス感染症予防へのご協力ありがとうございました。来年度の役員決めや担任との最後の懇談は、大変お世話になりました。子供の成長のために何をすべきか、方向性が見えた方もいらっしゃることでしょう。あと数えるほどの登校日しか残っていませんが、最後までどうぞよろしくお願いします。

第3学期の人権集会（3／9）

各学年が、人権学習で学んだことや考えたことを発表しました。人権意識の涵養はもとより、どんな発表にするかを発達段階に応じて児童が思考・判断・表現することも大切です。また、過去の学びを振り返ったり、活動自体が仲間づくりの手段になったりします。このような取組を繰り返すことで、自分を大切にするとともに他人を大切にできる心が育つと信じます。児童らは意見交換の時間に、自分の考えをしっかりと述べていくことができました。



※裏面に、私が人権集会で話した講話資料を載せています。



6年生を送る会・お別れ遠足（3／11）

町内管理の施設がコロナウイルス感染症で使用できないため、学校周辺を歩いて、学校でお弁当を食べるようにしました。とてもよい天気で、子供たちも職員もウォーキングを楽しみました。送る会では、それぞれの学年が、6年生への感謝の言葉を述べました。縦割り班でお弁当を食べました。天気に恵まれ、よい思い出になりました。

